 	_	_		

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0116/2012 zur Sitzung am 01.02.2012

Städtische Zahlung für Wohnraumnutzungen an die Wohnbau (PRO MAINZ)

Eine Stadtratsanfrage beschäftigte sich in der letzten Ratssitzung mit dem sozialen Wohnungsbau und Fehlbelegungsabgaben.

Wir fragen an:

- 1. Wie hoch sind die jährlichen städtischen Zahlungen für Sozialwohnungen an die stadtnahe Wohnbau?
- 2. Wie haben sich die Zahlungen in den letzten zehn Jahren entwickelt?
- 3. Um wie viele Wohnungen handelt es sich hierbei im Stadtgebiet Mainz?

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender